



## La chaise oiseau

Texte de Pénélope Wright et Najya Muipatayi, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Quand vous allez à la bibliothèque, où vous assoyez-vous ? Si vous allez au *Centre des découvertes* de notre école, vous pourrez avoir accès à une nouvelle place pour vous assoir. Ce texte va vous parler de notre chaise d'oiseau.

\*Une ébéniste est une personne qui fabrique des œuvres à partir d'une planche de bois.

\*Un rabot est un outil utilisé dans le métier d'ébénisterie.

### Le processus de l'invention

Premièrement, une ébéniste\* a eu l'idée de faire une chaise d'oiseau. Elle a commencé son projet avec une simple planche de bois. Ensuite, elle a découpé toutes les pièces qu'elle allait utiliser. Elle a décapé celles-ci avec un rabot\* pour avoir une surface lisse. La dernière étape a été d'ajouter des matériaux confortables. Ce chef-d'œuvre lui a pris plus de 100 heures. La créatrice en question se nomme Mme Vicky Rochefort. Elle nous a confié qu'elle réalisait un rêve d'adolescente!



### Comment cette chaise s'est-elle retrouvée à notre école?

Deuxièmement, Mme Vicky Rochefort a annoncé qu'elle donnait sa création de chaise d'oiseau à un volontaire. C'est alors que Mme Isabelle Gauvreau (une professeure de quatrième de notre école) l'a contactée pour l'informer qu'elle serait intéressée de l'avoir pour notre tout nouveau *Centre des découvertes*. Mme Rochefort a accepté ! Évidemment, les élèves de la classe de Mme Isabelle ont été les premiers à l'avoir vue. Les élèves la trouvent très confortable donc, nous vous la conseillons !

## ***La description***

Troisièmement, la chaise est en bois et a du tapis mousse pour la rendre plus confortable. Il y a également des places de rangement pour y mettre des livres. Sur la chaise, il y a plusieurs couleurs comme : du gris et du vert. Celles-ci s'agencent très bien avec le reste du *Centre des découvertes*. Maintenant, il y a une place de plus pour s'asseoir. C'est merveilleux !

Finalement, nous espérons que les élèves iront l'essayer s'ils en ont l'occasion. Vous verrez qu'elle est fascinante!

